Compte rendu du séjour randonnée dans le SIDOBRE du 16 au 18 octobre 2015

Nous nous sommes retrouvé le vendredi 16 octobre en fin d'après midi dans le centre de vacances "Les Moulins des Sitelles à BURLATS 81.

Le verre de l'amitié a permis de lier le petit groupe et de lancer les festivités.

Par une belle matinée d'octobre nous partîmes 42 participants à la découverte du Sidobre près de Castres. 7 ASCE de la région Midi Pyrénées étaient représentées. Nous avons débuté la randonnée près du lac du Merle. Nous nous sommes enfilés dans les bois à la découverte de nombreux blocs de granit qui ont laissé l'imagination trottée. Certains voyaient des choses d'autres voyaient d'autres choses. Là était le but, c'est à dire que nous avons voulu faire connaître ce coin du département du Tarn avec ses spécificités de granit et que chacun voit ce qu'il veut. Malgré quelques petits déboires nous nous sommes posés sur une table digne des lieux qui était par le passé « la petite aire de battage » pour les paysans du coin. Le lieu très bien exposé, a permis un moment de repos et de reprendre des forces pour l'après midi. Nous avons repris la route vers 15 heures. Tout au long du circuit, nous avons croisé des rocs, des sites historiques tels que le Lac du Merle, la petite oie, le roc de l'Oie, les roches décalées, le fauteuil, le billard, l'éléphant, le fauteuil du diable, le mur de la mort, le squale, le sourire, le champignon, lees trois fromages, les bénitiés, le petit passage, Crémaussel, le Chaos de la Balme (rivière des rochers), etc. Les châtaignes étaient belles et ont fait le bonheur des randonneurs.

De retour aux voitures nous avons fait un petit arrêt au pieds de la Peyro Clabado.

De retour au centre de vacances, chacun et chacune a pris un moment pour se reposer et se faire beau pour la soirée.

Après une courte nuit pour certain, la météo nous a fait quelques misères. Elle a permis à un petit groupe de faire une randonnée qui les a fait connaître la célèbre source de la truite. Les personnes qui sont restées au village ont pu faire la visite de celui ci entre les gouttes.

Tout le monde s'est retrouvé sur la place pour prendre un petit rafraîchissement avant de se diriger vers le restaurant.

Nous étions toujours 42 assis à table, dans le restaurant "Le relais du Sidobre" à Lacrouzette, pour y déguster un cochon à la broche spécialité du patron.

Après un petit repas très convivial, chacun et chacune ont repris la route vers leur foyer.

L'ASCET 81, par son équipe organisatrice de la randonnée, remercie très chaleureusement tous les participants à cette randonnée pour leur déplacement et leur bonne humeur.

Nous vous donnons rendez vous pour une prochaine randonnée tarnaise.